

## Visita inédita del Numancia a Elda

02/09/2022



Primera alineación del Eldense en partido oficial de Liga | Sergio Navarro.

De los 63 clubes que han militado en Primera División 39 de ellos se han enfrentado al Eldense en partido oficial de Liga, Copa o promoción de ascenso a superior categoría. De ese modo, mañana sábado (21.30 horas) el Numancia se convertirá en el club número 40 que se mida al Deportivo en competición oficial.

La visita del Club Deportivo Numancia de Soria al Nuevo Pepico Amat de Elda es totalmente inédita, ya que ni en

encuentros de carácter amistoso se enfrentaron ambos equipos. Además, hace 13 años era impensable vaticinar que sorianos y eldenses jugarían en el mismo grupo y misma categoría, ya que el conjunto del Estadio de Los Pajaritos militaba entonces en Primera División.

El Numancia permaneció en la élite del fútbol español durante cuatro temporadas alternas (1999-00 a 2000-01, 2004-05 y 2008-09). En su andadura por la

Primera División fue capaz de batir a equipos como el Real Madrid (3-1), Barcelona (1-0), Atlético de Madrid (3-0), fue capaz de ganar en San Mamés al Athletic de Bilbao (0-2), al Sevilla (2-0 y 2-1) y al Valencia (2-1).

El equipo numantino se fundó el 9 de abril de 1945, por lo que acaba de cumplir 77 años de existencia, lejos de los casi 101 años que cumplirá el Eldense el próximo 17 de septiembre. De esas 77 temporadas 4 las pasó en Primera División, 21 en Segunda División, 8 en Segunda B, 1 en Primera RFEF, 1 en Segunda RFEF, 33 en Tercera División y 9 en Regional.

Los colores originales de la escuadra soriana son la de camiseta roja y pantalón azul, aunque mañana deberá cambiar su indumentaria habitual para no confundirse

con los colores azulgranas del cuadro deportivista.

